



Bericht IVBB Jugend und Junioren/innen 2024

Zu Beginn des Jahres standen die Badischen Meisterschaften der Jugend und Junioren im Einzel auf dem Programm. Leider fand der Doppelwettbewerb nicht statt, da sich zu wenige Teilnehmer gemeldet hatten. Trotzdem verliefen die Einzelwettkämpfe mit spannenden Spielen und starken Leistungen unserer Nachwuchstalente.

Ergebnisse der Badischen Meisterschaften:

- **B-Jugend männlich:**

- **1. Platz:** Kops Colin (USC Viernheim) – Badischer Meister
- **2. Platz:** Pfeil Linus (USC Viernheim)
- **3. Platz:** Zöllner Leon (USC Viernheim)
- **4. Platz:** Örenbag Mikail (BSV Mannheim)

Kops Colin setzte sich im B-Jugend-Wettbewerb der Männer mit konstant starken Leistungen durch und sicherte sich den Titel des Badischen Meisters. Auch die weiteren Plätze belegten Spieler des USC Viernheim, was die exzellente Nachwuchsarbeit des Vereins unterstreicht.

- **B-Jugend weiblich:**

- **1. Platz:** Geiger Maya (KV Karlsruhe) – Badische Meisterin

- **A-Jugend weiblich:**

- **1. Platz:** Leitner Chiara (USC Viernheim) – Badische Meisterin

- **A-Jugend männlich:**

- **1. Platz:** Örenbag Canluca (BSV Mannheim) – Badischer Meister

- **Juniorinnen:**

- **1. Platz:** Wongkamphoo Wimada (TSV Mannheim) – Badische Meisterin
- **2. Platz:** Zimmermann Lissy (BSV Mannheim)

- **Junioren:**

- **1. Platz:** Lindacher Tim (USC Viernheim) – Badischer Meister
- **2. Platz:** Bosselmann Tyler (BSV Mannheim)
- **3. Platz:** Burnette Sean (USC Viernheim)

Die IVBB-Jugend konnte bei den Badischen Meisterschaften in vielen Kategorien beeindruckende Ergebnisse erzielen. Besonders hervorzuheben ist die starke Leistung der Spieler und Spielerinnen aus den Vereinen USC Viernheim und BSV Mannheim.



Deutsche Meisterschaften 2024:

- **B-Jugend in Ludwigshafen (18.04. – 21.04.24):**
 - **Geiger Maya (KV Karlsruhe):**
 - Einzel: 25. Platz
 - Doppel: 7. Platz
 - Team: 7. Platz
 - All-Event: 26. Platz
 - **Kops Colin (USC Viernheim):**
 - Einzel: 10. Platz
 - Doppel: 15. Platz (mit Pfeil Linus)
 - Team: 8. Platz
 - All-Event: 13. Platz
 - **Pfeil Linus (USC Viernheim):**
 - Einzel: 41. Platz
 - Doppel: 15. Platz (mit Kops Colin)
 - Team: 8. Platz
 - All-Event: 39. Platz

Die B-Jugend zeigte sowohl im Einzel als auch im Doppel gute Leistungen. Besonders Kops Colin konnte im Einzel unter den besten 10 landen und die Plätze im Team- und Doppelwettbewerb waren ebenfalls beachtlich.

- **A-Jugend in Brunnthal (08.05. – 12.05.24):**
 - **Leitner Chiara (USC Viernheim):**
 - Einzel: 29. Platz
 - All-Event: 28. Platz
 - **Örenbag Canluca (BSV Mannheim):**
 - Einzel: 40. Platz
 - All-Event: 40. Platz

Leitner Chiara und Örenbag Canluca traten bei der A-Jugend-DM mit soliden Leistungen an, auch wenn sie nicht in die Spitzenränge vordringen konnten, zeigten sie dennoch eine starke Präsenz.



- **Junioren in Langen (26.04. – 28.04.24):**
 - **Juniorinnen:**
 - **Wongkamphoo Wimada (TSV Mannheim):**
 - Einzel: 12. Platz
 - Doppel: 6. Platz (mit Zimmermann Lissy)
 - All-Event: 12. Platz
 - **Zimmermann Lissy (BSV Mannheim):**
 - Einzel: 16. Platz
 - Doppel: 6. Platz (mit Wongkamphoo Wimada)
 - All-Event: 14. Platz
 - **Junioren:**
 - **Lindacher Tim (USC Viernheim):**
 - Einzel: 5. Platz
 - Doppel: 10. Platz (mit Burnette Sean)
 - All-Event: 6. Platz
 - **Burnette Sean (USC Viernheim):**
 - Einzel: 10. Platz
 - Doppel: 10. Platz (mit Lindacher Tim)
 - All-Event: 51. Platz

Besonders hervorzuheben ist die Leistung von Lindacher Tim, der sich im Einzel unter den besten 5 platzierte und auch in der All Event-Wertung einen hervorragenden 6. Platz erreichte. Das Doppel mit Burnette Sean landete auf Platz 10, was ebenfalls ein starkes Ergebnis darstellt.

Fazit und Ausblick:

Die IVBB-Jugend hat 2024 erneut herausragende Leistungen gezeigt und sich sowohl bei den Badischen Meisterschaften als auch bei den Deutschen Meisterschaften gut behauptet. Besonders die starke Präsenz in der B-Jugend und bei den Junioren lässt auf eine vielversprechende Zukunft für den badischen Nachwuchs hoffen.

Es bleibt zu hoffen, dass die positive Entwicklung auch in den kommenden Jahren fortgesetzt wird, und wir freuen uns schon auf die nächsten großen Herausforderungen.